

Würdigung Clubgeschichte

Anlass 1. September 2015 in Sursee

In meinen Ausführungen werde ich die Clubgeschichte seit der Gründung am 1. September 1995 bis heute streifen. Gründungsort war die Zunftstube des Diebenturms in Sursee, wo wir soeben den Begrüssungsapéro eingenommen haben.

Treibende Kräfte für die Gründung unseres Clubs waren Hansruedi Neeser und Güst Stolz.

Die 1. GV fand am 31. Januar 1997 im Château Gütsch in Luzern statt.

Mitgliederzahl 8 Personen

Teilnehmer an der GV 5 Personen.

Es ist bekannt, dass die Teilnehmerzahl nicht den gewünschten Vorstellungen der Gründer entsprach. Dies war auch der Grund, weshalb die vorgesehenen Beiträge, Fr. 500.— pro Mitglied und Fr. 5'000.—für Gönner, auf Fr. 300.—bzw. 3'000.—reduziert wurden.

Zu reden gab in dieser Zeit auch der Clubname. Anfänglich wollte man die Jahre mit der Maximalzahl der Mitglieder koppeln. Weil man aber der Entwicklung der Mitgliederzahl kritisch begegnete, einigte man sich auf den Namen CLUB 95, was dem Gründungsjahr (und allenfalls auch der maximalen Mitgliederzahl) entsprechen könnte. Die maximale Mitgliederzahl unseres Clubs wurde dann in den Statuten geregelt.

Ich verfüge über eine detaillierte Liste aller Generalversammlungen mit den Angaben zu den Oertlichkeiten, der Rahmenprogramme, der Anzahl Clubmitglieder sowie der Anzahl Besucher.

Es würde den Rahmen sprengen, heute all diese Daten aufzuzählen. Ich mache dies nur bezüglich der Mitgliederzahl im 5 Jahres-Takt:

| | |
|------|-----|
| 1995 | 8 |
| 2000 | 22 |
| 2005 | 63 |
| 2010 | 110 |
| 2015 | 112 |

Speziell ist auch, dass im 5-Jahres-Takt ganz besondere Orte für GV oder Clubveranstaltungen ausgesucht wurden.

| | |
|------|--|
| 2000 | Wil SG der Anlass von Güst |
| 2005 | GV Säntis, Jubiläums-GV 10 Jahre |
| 2010 | GV im Ressort Widenmoos (Anlass von H.R. Neeser) |
| 2015 | GV Raum Basel |

Highlight war der Besuch der Gymnaestrada in Helsinki.

Ja – ich habe gesagt, mehr Details würden den Rahmen des heutigen Anlasses sprengen.

Aber – ich habe eine Ueberraschung. Unser Pressechef, Otti Blum, hat sich vor einiger Zeit mit dem Vorstand und insbesondere mit Hansruedi Neeser über das Thema einer Clubgeschichte auseinander gesetzt und eine grosse Vorarbeit geleistet.

Der Vorstand hat sich an der letzten Vorstandssitzung dazu entschlossen, auf Ende dieses Jahres eine Chronik über die ersten 20 Jahre des Clubs erscheinen zu lassen. Die Chronik wird den Mitgliedern als Weihnachtsgeschenk in elektronischer Form übermittelt (Mitgliedern ohne Mailadresse in Papierform, kein Druck).

In den folgenden fünf Jahren werden wir diese Chronik nachführen und dann als Jubiläumsschrift „25 Jahre Club 95“ gedruckt herausgeben.

Walter Bosshard